



アグアスだより



令和7年度4月号

令和7年4月10日(木)発行

一期一会を大切に思いながら

新しく入学した児童生徒のみなさん、御入学おめでとうございます。在校生の皆さん、進級おめでとうございます。そして、新たに編入学してきた児童生徒の皆さん、ようこそアグアスカリエンテス日本人学校へ。

今日から、2025年度、令和7年度がスタートしました。小学部47名、中学部18名です。

教員は、3月に帰国した6名に替わりまして、新たに、1名増えて、7名が仲間に加わりました。19名となりました教職員を加えて、アグアスカリエンテス日本人学校の新たなページを刻んでいくこととなります。この一期一会を大切に思い、一つ一つのことに丁寧に向き合いながら、子どもたちが、成長を実感することができるようにしてまいります。そして、アグアスカリエンテス日本人学校で学んで良かったと、楽しく充実した1年になるように、理事会、保護者の皆様の御協力を得ながら、全力で教育活動を進めて参りますので、どうぞ、よろしくお願いいたします。

【教育目標】

「国際性豊かで「知・徳・体」調和のとれた児童生徒の育成」

【教育理念】

学びの先に未来を描く”Mejor que antes”

【学校経営の方針】

- 互いの違いを認める、広く豊かな心を持ち、生涯にわたって学び続けるグローバルな人材育成に努めます。
- 人権尊重の精神に立ち、子ども一人一人が尊重され、信頼と和に満ちた仲間づくり、学級づくりに努めます。

- 一人一人の子どもをよく理解し、教育愛に基づく「温かさ」と「厳しさ」のある指導で、よさを伸ばし、自信と意欲を育む教育実践に努めます。
- メキシコの地の特色を理解して、メキシコならではの教育活動を創意工夫し、不易と流行を見極め、特色ある学校づくりに努めます。
- 整然として美しく、安全・安心な教育の場としての環境づくりに努めます。

(校長 山下 繁樹)

令和7年度教職員組織

校長	山下 繁樹
教頭	大内 紀子
教務主任	横山 喜一
小学部1年担任	穴井 佑未子
小学部2年担任	鶴谷 剛士
小学部3年担任	清水 晶
小学部4年担任	佐藤 伸一
小学部5年担任	白石 莉菜
小学部6年担任	菅野 陽子
中学部1年担任	野田 裕貴
中学部2年担任	大島 通夫
中学部3年担任	中山 真二
専科・下学年副担任	伊藤 智佳子
専科・上学年副担任	齋藤 俊彦
専科・中学部副担任	中村 翔子
専科・中学部副担任	天野 直子
事務主任	山本 美和
事務	JAIME GOMEZ CASTRO
事務	NATALIA MANCILLA

新赴任者あいさつ

【穴井 佑未子 教諭】

みなさん、初めまして。東京都より赴任しました穴井佑未子(あないゆみこ)と申します。

アグアスカリエンテス日本人学校の一員として赴任できる今日の日を楽しみにしておりました。

スポーツを観ること、おいしいご飯やお菓子を食えることが大好きです。ぜひ、みなさんのおすすめを教えてください。学校のこと、街のこと、そして国のことをたくさん知っていきたいです。保護者の皆様、関係者や地域の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。



していましたが、近年の少雪により今年は1m程度の雪量にとどまりました。

そんな環境と異なり、アグアスカリエンテスのさわやかな青空と澄んだ空気に心からの期待をいたしております。そして、元気な児童生徒の皆さん、学校教育に高い意識と期待を持たれる保護者の皆様、学校を真摯に支えてくださる地域の皆様、多様な文化を背景にした多くの方々と出会えることを心から楽しみにしておりました。

心洗われるアグアスの環境に感謝しております。全力投球で尽力いたしますので、よろしくお願い申し上げます。

【天野 直子 教諭】

奈良県からまいりました天野直子(あまのなおこ)と申します。小さな古墳が点在する緑豊かな町でのんびりと育ちました。

慎重な性格ではありますが、新しいことに出会い、自分の世界が広がっていくのに驚いたり楽しんだりしているうちに、こちらとの縁がつながることとなりました。

教師として、児童生徒や保護者、地域の皆さんと共に、新しい世界に出会い、共に成長していきたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。



【齋藤 俊彦 教諭】

埼玉県からまいりました齋藤俊彦(さいとうとしひこ)と申します。

大学を卒業してからは、アフリカのガーナ、鹿児島県の離島(十島村)、埼玉県の私立の小・中高等学校に勤めていました。

また、一昨年度までは、メキシコのグアダハラに勤務していました。担当教科は主に保健体育です。

来年(2026年 6・7月)には、サッカーのW杯がメキシコを含め3カ国(メキシコ・アメリカ・カナダ)で開催されます。また隣国アメリカでは2026年にWBC本大会(野球)が、2028年には夏季オリンピックが開催される予定となっています。体育の実技や、体育理論の座学の授業を通して少しでもスポーツに興味関心をもってもらえるような楽しい授業づくりをみなさんとしていけたらと思っています。一緒にたくさん体を動かし、楽しい学校生活にしていけたらと思いますので、これからどうぞよろしくお願いいたします。



【大島 通夫 教諭】

新潟県上越市よりまいりました大島通夫(おおしま みちお)と申します。

日本国内では、きっての豪雪地帯です。過去においては、3mから4mの高さの雪の中で冬の生活を送り、家の二階から出入り



【清水 晶 教諭】

埼玉県からまいりました清水 晶 (しみず あき)と申します。私の好きな言葉は「温故知新」です。様々な出会いといろいろな国の「言語」を大切に生活してきました。その延長線上に、今日の出会いがあったことを思うと感慨深く、感謝の心でいっぱいです。



新しい出会いが、どのような成長につながるのか、考えるとわくわくが止まりません。

皆さんとともに、楽しく、充実した学校生活を送るお手伝いをしていけるよう、健康第一で過ごします。

どうぞよろしくお願いいたします。

【白石 莉菜 教諭】

九州の南、鹿児島県から参りました白石 莉菜(しら いし りな)と申します。

鹿児島県のシンボルである活火山「桜島」は標高が1117mです。アグアスカリエンテスは、そこよりも標高が高い所にあると聞き、「どんな所なのだろう?」「きっと鹿児島よりも空が近くに感じるのではないかとワクワクしています。



桜島に負けないぐらい、元気とやる気を大爆発させていきたいと思います。

みなさんと一緒に学んでいけることがとても楽しみです。どうぞよろしくお願いいたします。

【野田 裕貴 教諭】

皆さんはじめまして、愛知県から来ました。やる気!元気!野田裕貴(ゆうき)です。

趣味は、スポーツ観戦をすること、ゴルフ、アニメ、YOUTUBE、読書、料理をすることです。何か気が合いそうなものがありましたら気軽に話しかけて下さい。



また、体を動かすことも大好きです。小学生のころは、ドッチボール、スイミング、中学校では、サッカー、高校では、卓球、大学ではバドミントン、社会人になってからは、草野球をやり、部活動では、バスケットボールを教えました。皆さんにとってアグアスカリエンテス日本人学校が最高の日々となれるよう、全力を注ぎます。よろしくお祈いします。

PTA 新旧役員の皆様



令和6年度 PTA 役員及びバス担当部会の皆様には、児童生徒・保護者の皆様・学校のために、様々な場面で御尽力いただきました。本当にありがとうございました。

令和7年度はPTA役員4名で活動していただきます。どうぞよろしくお願いいたします。

4月の予定

4月10日(木) 着任式、始業式、入学式
教科書配付(昼食なし)
15日(火) 音楽集会①
16日(水) 前期委員会①
17日(木) セマナサンタ(祝MX)
18日(金) セマナサンタ(祝MX)

4月22日(火) 全体保護者会
23日(水) 緊急引取り訓練、小1弁当開始
25日(金) サンマルコス祭(祝MX)
28日(月) 防災訓練(火災)
29日(火) 健康診断
30日(水) 授業参観(5時間目)、学級懇談会(対面)